

Colegio Montealto

Don Álvaro es el patrón de este colegio limeño.

18/05/2014

El Colegio Montealto se puso en marcha en Lima, Perú, en el año 1993 por un grupo de padres de familia que soñaban con un empeño común: un colegio para sus hijas. Los inicios fueron arduos y el grupo de alumnas muy reducido. Las cosas no mejoraban y la situación era insostenible en el nuevo local. Decidieron acudir a la intercesión de Don Alvaro pidiéndole alumnas. Al

inicio del nuevo año académico llegó una avalancha de niñas y el problema se solucionó. Don Alvaro es el patrón del colegio.

Objetivo primario: en el colegio se imparte, con una visión cristiana de la vida, una formación integral y personalizada, que abarca todos los aspectos de la formación: intelectual, espiritual y humana –que va al mejoramiento personal y a la educación en virtudes-, científica y técnica.

Entre las actividades principales está el conjunto de quehaceres culturales, artísticos, manuales y de solidaridad con los más necesitados.

Más información pulsando en [Colegio Montealto](#).

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ar/article/colegio-
montealto/](https://opusdei.org/es-ar/article/colegio-montealto/) (01/02/2026)